

Ginseng Coreano 60 Tabletas

EAN: 5055148405120 FABRICANTE: LAMBERTS



La astenia (más comúnmente denominado cansancio) es una sensación de debilidad generalizada, tanto física como intelectual, cuya sintomatología más frecuente consiste en: alteraciones del estado general, dolores musculares y articulares, dificultad para concentrarse, trastornos de la memoria, cambios de humor, alteraciones del sueño y disminución de la libido, entre otros síntomas. En la mayoría de las ocasiones, este cansancio tiene una causa muy clara y no reviste gravedad.

DESCRIPCIÓN

El **Ginseng Coreano**, también conocido como Ginseng Chino, Asiático o *Panax ginseng*, se ha utilizado durante miles de años en la medicina china y tiene una raíz primaria que se asemeja la forma de un cuerpo humano.

La parte de la planta utilizada es la raíz de crecimiento lento. *Panax ginseng* se corresponde con el nombre común de ginseng rojo o blanco según la edad. En el caso de la raíz preparada por Lamberts es de 6 años. Por lo tanto es rojo. En la etiqueta se describe los miligramos de ginsenósidos 24, pero no está diferenciado.

La etiqueta indica la cantidad equivalente de sustancia sin extraer y el extracto. Por lo que 120mg del extracto equivalen a 1200 mg sin concentrar. De este modo se explica de forma sencilla a los clientes la proporción del extracto o concentrado, es decir, si hacemos las cuentas, por una simple regla de 3: si 1200 han quedado reducidos en el extracto a 120; será como un extracto 10:1. Las formas son extracto seco.

El Ginseng Coreano se ha utilizado tradicionalmente para mejorar el bienestar, especialmente entre los mayores de 50 años, siendo en la actualidad una de las hierbas en uso más extensamente estudiadas. Se utiliza tradicionalmente por sus ligeras propiedades estimulantes.

Los ingredientes activos principales del Ginseng Coreano se encuentran en la raíz y están formados por más de 30 compuestos clasificados de forma general como ginsenósidos.

El Ginseng Coreano de LAMBERTS® contiene 1200 mg de raíz de ginseng coreano, en forma de 120 mg de extracto concentrado, con un nivel garantizado de 24 mg de ginsenósidos por tableta. Esta hierba está ampliamente presente en el mercado, encontrándose diferencias muy significativas en cuanto a la calidad y pureza de las materias primas utilizadas para su formulación. LAMBERTS® exige rigurosos ensayos de calidad para certificar la potencia y la pureza del ginseng utilizado en este producto.



Ginseng Coreano 60 Tabletas

EAN: 5055148405120 FABRICANTE: LAMBERTS



Tableta redonda con recubrimiento verde.

Cada tableta aporta:

Extracto seco equivalente a:

Ginseng Coreano (<i>Panax Ginseng</i>)	1200 mg
(como 120 mg de extracto)	
aportando Ginsenosidos	24 mg

Nota de alérgenos

Se excluye la siguiente lista de alérgenos: trigo, cebada, soja, huevos, leche (y productos lácteos), lactosa, frutos secos, sulfitos, apio, pescado, mariscos, levadura y gluten.

Precauciones

Este producto no está recomendado para mujeres embarazadas o en período de lactancia.

Modo de empleo

Tome 1 tableta al día con comida.

No superar la dosis diaria expresamente recomendada.

